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Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo 
Departamental con modalidad híbrida  

del 2 de agosto de 2024 
 

1. Introducción 

Siendo las 18:30 hs. se dio comienzo a la sesión. 

La reunión se llevó a cabo con modalidad híbrida contando con la presencia de los y las 
consejeros/as asentada en el “Anexo 1: Lista de Asistencia”. 

El Sr. Director, Ing. Marcelo Giura, presidió la reunión en base a la lista de temas a tratar 
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”. 

 

2. Tratamiento de temas sobre tablas 

No se trataron temas sobre tablas. 

 

3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día 

A. Aprobación Acta de la 4ta. Reunión de Consejo Departamental. 

Se aprobó el Acta por unanimidad. 

Los siguientes consejeros lo hicieron a través del Sistema Web del SGE: 

 

El resto de los participantes, lo hizo de manera presencial en la reunión. 

 

B. Informe del Director. 

El Ing. Marcelo Giura, Director del Departamento de Ing. Electrónica, presentó el informe 
correspondiente a la 3ra. Reunión Ordinaria: 



 

 Estado inscripción 2do. cuatrimestre 

El Sr. Director informó que se está llevando a cabo el proceso de pre 
inscripción Web con normalidad. Que al momento aun no se tenía un informe 
general de la distribución de inscripciones.  

Que seguramente el lunes por la tarde habría algún panorama y lo compartiría 
con los y las consejeros/as. También comentó que hay restricciones 
presupuestarias para la apertura de nuevos cursos, pero que en los dos casos 
de nuevas aperturas no tendremos problemas puesto que no existe erogación 
presupuestaria dado que ambos (Proyecto Final – Verrastro- y Software 
Defined Radio – Doallo-) entras en las dedicaciones exclusivas de ambos 
docentes. 

 Cierre presentación CONEAU 

Tal como se anunció en la reunión pasada, el Departamento cumplimentó en 
concordancia con las indicaciones de la Secretaría Académica de la Facultad, 
una serie de documentos e informes requeridos por el informe a la vista de 
CONEAU. Se hizo hincapié fundamentalmente en demostrar que la Carrera 
tiene actividad de seguimiento de estudiantes y graduados (se enviaron los 
informes junto al acta de junio) y que también tenemos actividades de 
Extensión Universitaria en la cual participan docentes y estudiantes. 

Ahora, habrá que esperar la respuesta definitiva de CONEAU. 

 Lanzamiento conversatorio 2024 

El Sr. Director comenta que ha establecido las fechas de la 3ra edición del 
Conversatorio con estudiantes de la carrera. Recordó que esta es una iniciativa 
que impulsó desde el primer año de su gestión y que pretende tener un vínculo 
directo sin interfaces con aquellos/as estudiantes de la carrera que lo deseen. 

Se agrega la información en el ANEXO 3. 

 

 Campaña fotos históricas del Departamento 

Por otro lado, informa sobre una propuesta recibida del Ing. Guillermo Miquel, 
docente de Electrónica de Potencia, en la que propuso realizar una campaña 
de recolección de fotografías históricas del Departamento y la Carrera. La idea 
es poder recabar información gráfica de personas que han pasado por esta 
institución y han dejado su rastro. EL objeto es realizar una Web en la que se 
de cuenta de ellas. 

Obviamente se pedirá a los donantes de fotos (digitalizadas o no) que informen 
asimismo el contexto de la misma, es decir, nombres y apellidos de quienes 
estén allí, circunstancias, lugar, fecha aproximada y todo otro dato de interés 
que a criterio de la persona sea relevante. 

En los próximos días se lanzará la primera difusión dentro de la comunidad del 
Departamento. El responsable de la misma será el Ing. Miquel. Se habiklitará 



 

un mail institucional para la comunicación al respecto. 

 

 Auto eléctrico: El Ciudadano 

El Sr. Director recordó que hace unos meses le había llegado una propuesta 
del Ing. Flavio Narvaja, también docente de Electrónica de Potencia, con el 
objeto de impulsar en el ámbito de la UTN.BA una actividad interdisciplinar 
relacionada con el diseño y construcción de un auto eléctrico. Informa que ya 
hay acciones en marcha con docentes del Departamento de Ing. Mecánica y le 
pide al Ing. Narvaja que haga un resumen. 

El Ing. Narvaja cuenta que desde hace unos dos meses se está reuniendo con 
varios docentes de Mecánica regularmente una vez por semana y que están 
tratando de definir en estos momentos el alcance de la propuesta. Dice que 
están todos muy entusiasmados. 

Varios consejeros comentaron con satisfacción el trabajo que se está 
desarrollando. El Ing. Giura agregó que la idea, una vez firme el alcance, es ir 
involucrando otras carreras para que esta iniciativa se vaya transformando en 
multidisciplinar. 

 

 Cambios en la Secretaría del Departamento 

Finalmente, el Ing. Giura comenta que, tal como él mismo había anunciado el 
día de su elección como Director del Departamento hace mas de dos años, 
aproximadamente a la mitad de su período de gestión realizaría un cambio en 
la Secretaría Departamental. 

En línea con ello, anuncia que a partir del lunes 5 de agosto de 2024 el nuevo 
Secretario Departamental será el Ing. Marcelo Trujillo. 

El Director aprovecho la ocasión para agradecer la enorme gestión realizada 
por el Ing. Navarro desde 2006 que abarcó a 3 Directores de Departamento. 

El Ing. Navarro tomo la palabra para recordar algunos pasajes de su trayectoria. 
Hizo hincapié en los difíciles primeros momentos junto al Ing. Furfaro debido a 
los cambios que se produjeron por aquel entonces en el Departamento. Y tuvo 
palabras de agradecimiento para él (Furfaro), por haberlo elegido casi sin 
conocerse y también para el Ing. Doallo donde destacó la difícil labor durante 
el período de Pandemia. También agradeció al actual Director por haberlo 
elegido para acompañarlo estos últimos dos años. 

 

C. Temas a tratar. 

 Solicitud llamado a concurso prof. Titular 1DS en Física Electrónica . 

 



 

El Ing. Giura recuerda que los antecedentes del llamado fueron girados por mail con 
anticipación. Básicamente la idea es recuperar el liderazgo perdido en la Cátedra de 
Fïsica Electrónica desde la jubilación del Ing. Piero Diodatti en 2015 

Aclara que desde la perspectiva presupuestaria, el cargo simple de Titular que se 
solicita llamar, es el que ha dejado vacante el Ing. Marcelo Romeo por haber 
alcanzado el beneficio jubilatorio en setiembre 2023. 

Los y las consejeros/as aprueban por unanimidad. 

 

 

 Propuesta de nominación a Prof. Emérito del Dr. Armentano Feijoo. 

El Ing. Giura indica que el tratamiento del tema surge de la iniciativa tomada por el 
Dr. Leandro Cymberknop, quien en fecha Julio 22 le hiciera llegar un mail con la 
propuesta, adjuntando CV del Dr. Armentano y dos avales científicos a la nominación 
(uno local y otro extranjero, tal como exige la normativa vigente de profesores 
honorarios).  

Se le cede la palabra al Dr. Cymberknop, quien hace un breve y relevante resumen 
de la trayectoria del Dr. Armentano en nuestra institución y en otras instituciones del 
Sistema Científico Tecnológico Nacional y Extranjero; justificando así su propuesta 
de nominación. 

El Ing. Giura recordó a un joven Ing. Armentano (aun no Dr.) ayudante de la cátedra 
de Optoelectrónica que tenía ideas novedosas para la época sobre “señales y 
sistemas”. 

Se produce un breve intercambio de opiniones y recuerdos entre los presentes, 
concluyendo por unanimidad en la aprobación de la propuesta que ahora será girada 
al representante del claustro docente en el Consejo Directivo de la Facultad, el Ing. 
Furfaro, para que haga la presentación de la nominación en el seno de ese cuerpo 
tal como exige la normativa vigente. 

 

 Propuesta integrantes CSDA nuevo período. 

El Director inicia este tema recordando que la CSDA es una comisión creada durante 
la gestión del Ing. Doallo, y que recientemente fue “aggiornada” en cuanto a 
funciones. 

En esta oportunidad nos corresponde actualizar sus miembros. 

Aclara que por parte de la Dirección del Departamento él nomina a la Ing. Mariana 
Prieto Canalejo y al Dr. Mariano Llamedo, dos personas de las que le consta su 
vocación por el trabajo de análisis de datos. 

Solicita a los claustros que propongan a sus miembros titulares y suplentes, quienes 
se indican a continuación: 

 

Claustro Nombre y apellido condición 

Docente Ing. Flavio Narvaja Titular 

Graduado Ing. Horacio Espino Titular 

Estudiante Sr. Maximiliano Espantoso Titular 

Docente Ing. Marcelo Doallo Suplente 

Graduado Ing. Nicolás Campitelli Suplente 



 

Estudiante Sr. Leandro Rodriguez 
Starcman 

Suplente 

 

Constituida la comisión, el Sr. Director se comprometió a convocarla por mail para 
comenzar las actividades. 

El Ing. Doallo comentó que el plan de tareas del profesor Frisina toca temas de 
carácter semejante, razón por la cual, seguramente se hilvanarán ambas acciones 
en algún punto.   

 

 

 

 

Siendo las 19:55 hs., finaliza la reunión 

.



 

Anexo 1: Lista de Asistencia 

Se deja constancia de la asistencia a la reunión: 

Titulares: 

 
 

Presente presencial 
 
 

Marcelo Giura 

 
 

Presente presencial 
 
 

Franco Pessana 

 
 

Presente virtual 
 
 

Leandro Cymberknop  

 
  

Presente presencial 

 
 
Flavio Narvaja 

 
 

Presente presencial 
 

 
Carlos Navarro 

 
 

Presente presencial 
 

 
Liliana Fraigi 

 
 

AUSENTE 
 
 

Pedro Giuffrida 

 
 

Presente presencial 
 

 
Nicolás Campitelli 

 
 

Presente presencial 
 

Facundo Ruderman 

 
 

Presente presencial 
 

Leandro Rodriguez Starcman 

 
 

Presente presencial 
 
 

Fiamma Purpura Salerno 

 
 
 

---------------------------- 

   
 

Suplentes: 
 
 

Presente virtual 
 
 

Mariana Prieto Canalejo 

 
 

Presente virtual 
 
 

Marcelo Trujillo 

 
 

Presente presencial 
 
 

Marcelo Doallo 

 
  

Presente virtual 

 
 
Federico Suarez 

 
 

Presente virtual 
 

 
Alejandro Henze 

 
 

Presente virtual 
 

 
Horacio Espino 

 
 

Presente virtual 
 
 

Daniel Pulera 

 
 

Presente presencial 
 
 

Maximiliano Espantoso 

 
  

AUSENTE 
 
 

Matías Sanchez Sosa 

 
 

AUSENTE 
 

Milagros Rojas 

 
 

 
---------------------------- 

 
 
 

---------------------------- 



 

Anexo 2: Orden del día 

 
•  Aprobación Acta de la 4ta. Reunión de Consejo Departamental 2024 (13/jun) 
• Temas sobre tablas 
                ? 
•  Informe del Director. 

1. Estado inscripción 2do cuatrimestre 
2. Cierre presentación CONEAU 
3. Lanzamiento conversatorio 2024 
4. Campaña fotos históricas del Departamento 
5. Auto eléctrico Informe Flavio Narvaja 
6. Cambio en Secretaría Departamental 

  
     
• Temas a tratar:  
 Solicitud llamado a concurso prof. Titular 1DS en Física Electrónica.   
 Propuesta de nominación a Prof. Emérito del Dr. Armentano Feijoo 
 Propuestas integrantes CSDA nuevo período 

 
  



 

Anexo 3: CONVERSATORIO 2024 

 
 
 
 
 

  



 

Anexo 4: CONVERSATORIO 2024 

 

 
 
 
 
 
 
 
 


